MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Echanges avec des champions

Le Judo CMC a reçu, le week-end dernier, dans le cadre de son deuxième gala, deux champions : Benjamin Darbelet et Pierre-Alexandre Robin.



Les adhérents du club de judo Coulonges-Mazières-Champdeniers ont apprécié les échanges, la simplicité, la pédagogie, la disponibilité des champions Pierre-Alexandre Robin et Benjamin Darbelet, le week-end dernier.

Pour son second gala annuel à Mazières-en-Gâtine, l'association Judo Coulonges-Mazières-Champdeniers (CMC) recevait cette année sur deux jours, samedi 26 et dimanche 27 mai derniers, Benjamin Darbelet catégorie moins de 66 kg, vicechampion olympique 2008, champion d'Europe 2003, champion du monde par équipe en 2005 et Pierre-Alexandre Robin, médaillé de bronze aux Championnats du monde 2005, médaillé de bronze aux Championnats d'Europe 2008, double champion de France, Première division en catégorie plus de 100 kg.

Une approche pédagogique et une maîtrise technique

Le samedi a été consacré à un stage ouvert aux clubs régionaux. 40 judokas confirmés se sont déplacés. Les champions ont partagé leur maîtrise et fait travailler les stagiaires sur des gestes techniques. Le dimanche, une soixantaine de licenciés, adhérents au club CMC, sont montés sur le tapis pour un stage technique dès le matin. L'aprèsmidi, une exhibition conduite par les adhérents du club et les champions, le gala et la remise des ceintures, attendue par les jeunes judokas. Alain Thomazeau, président de l'association souligne: « C'est la concrétisation

des efforts d'une année sur le tapis et la marque des progrès enregistrés par les sportifs. Particulièrement à l'écoute des enfants et des parents, de nombreux moments d'échanges ont eu lieu avec Pierre-Alexandre Robin et Benjamin Darbelet. Tout le monde aura apprécié leur approche pédagogique avec les plus jeunes et leur maîtrise technique avec les adultes ».

À SAVOIR

Le club a été créé en 2016 et compte 87 licenciés, soit 20 de plus que la saison précédente. Il couvre les communes de Coulonges, Mazières-en-Gâtine et Champdeniers. Le président est Alain Thomazeau. Les cours ont lieu le mardi à 18 h 30 à Coulonges, le mercredi à 18 h 30 pour les plus jeunes à Mazières-en-Gâtine, le

vendredi à 18 h 30 pour les poussins, suivi par le cours des adultes à 19 h 30 à Mazières-en-Gâtine. Les cours sont animés par Vincent Dinard, diplômé d'État et des ceintures noires bénévoles, en soutien. Inscription des enfants pour la prochaine saison, contacter Alain Thomazeau au 06 08 31 38 27. Trois séances d'essai sont possibles.

